
IMPRIMIR

 
IMPRIMIR ARTICULO  

 
C. VALENCIANA  

 

VALENCIA 

Valencia tendrá que pagar obras de emergencia por l a 
sequía mientras el Gobierno las financia en Cataluñ a 
El Ayuntamiento denuncia que Narbona “discrimina a l a Comunitat porque su 
obligación es garantizar el consumo” 

La financiación de obras hídricas varía según en qué autonomía se vayan a ejecutar. El 
concejal del Ciclo Integral del Agua, Ramón Isidro Sanchis, denunció ayer que los 
usuarios van a tener que pagar actuaciones de emergencia por la sequía mientras que 
en Cataluña el Gobierno costeará seis actuaciones en el Delta del Ebro. 

M. J. CARCHANO/ VALENCIA 

 
“Es discriminatorio que el Gobierno nos haga 
pagar obras de emergencia por la sequía a los 
usuarios mientras que en otras autonomías, 
como Cataluña, las actuaciones las van a costear 
con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado.’’ El concejal del Ciclo Integral del Agua, 
Ramón Isidro Sanchis, denunció ayer que la 
ministra Narbona está “discriminando a la 
Comunitat porque nos hace costear las 
actuaciones para garantizar el consumo, a pesar 
de que es su obligación que llegue agua hasta 
las plantas potabilizadoras”. 
 
El concejal se refería así a las obras de apertura 
de pozos subterráneos que aprobó la última 
sesión del Consejo de Ministros, celebrada el 
pasado viernes, para garantizar el 
abastecimiento a Valencia y su área 
metropolitana. “La Confederación del Júcar ya 
nos ha dicho que esas actuaciones, que cuestan 
más de cuatro millones de euros, las vamos a 
tener que pagar nosotros”. Mientras, en 
Cataluña, la empresa estatal Acuamed va a 
poner en marcha seis obras de mejora de la 
calidad del agua y abastecimiento en el Delta del 
Ebro y las pagará directamente el Gobierno a 
través de los presupuestos. 
 
“No nos regalan nada”, continuó el concejal, que 
se refirió a “la falta de discreción por parte de 
algunos voceros socialistas que sólo se dedican 
a decir que todo lo hace el Ministerio de Medio 
Ambiente y la realidad es muy distinta”. 
 
Convenio   
Ramón Isidro Sanchis también hizo referencia 
ayer al convenio con Acuamed que está 
negociando el Ayuntamiento para financiar cinco 
obras de modernización en la planta 
potabilizadora de Manises por 110 millones de 
euros. 
 
El concejal calificó algunas de las cláusulas que 
figuran en la propuesta de convenio como 
“infumables. No se puede decir que la inversión 
realizada sea de 110 millones de euros, dado 
que el 40% es del presupuesto del Estado, otro 
40 % de instituciones financieras y el 20% 
restante de fondos de cohesión. Los valencianos 

El cauce del río Turia a su paso por 
Ribarroja.  

Medio Ambiente propone trasvasar 
del Tajo al Segura 12 hectómetros 
para consumo y nada para regadío  
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de emergencia por la sequía mientras 
el Gobierno las financia en Cataluña 

 El PP insta a los Ayuntamientos 
del sur de la Comunitat a la rebelión 
contra la subida del agua 

 Dos tránsfugas apoyan la moción 
del PP contra el alcalde que aplazó 
5.200 casas en Pilar de la Horadada 

Una treintena de guardias civiles 
investigarán la corrupción urbanística 
en la Comunitat 

 Agentes inmobiliarios 
aprovechan las colas de inmigrantes 
para ofrecer pisos en venta o alquiler 

 Los discapacitados piden más 
medios para que la Fiscalía pueda 
evitar el expolio de sus bienes 

 La central de Cofrentes sufre una 
parada por un aumento de la presión 

 El fiscal subraya que agredir a 
los profesores será atentado contra los 
funcionarios 

 Sanidad envía a 2.400 pacientes 
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tendrán que devolver el 40% más el IPC y los 
intereses generados durante el plazo de 
devolución de esa inversión”. 
 
Sanchis criticó además que estas inversiones, 
una vez liquidadas y pagadas, “continuarán 
siendo propiedad del Estado en vez de ser 
patrimonio de los valencianos”.  
 
Respecto al retraso en la firma del convenio, el 
concejal aseguró que se firmará “cuando se 
tenga que firmar”, y criticó que se están sacando 
a licitación obras de este convenio y, por tanto, 
“bordeando la legalidad. Acuamed no puede 
adjudicar obras sin firmar el convenio”. 
 
Ahorro   
Durante la rueda de prensa, Sanchis destacó la 
reducción en el consumo de agua de los 
valencianos. Durante el periodo de enero a 
agosto de 2005 consumieron un total de 49,1 
hectómetros cúbicos. Durante el mismo periodo 
de este año, “hemos consumido 45,1, por lo que 
se ha rebajado en un 8% el consumo de agua en 
la ciudad, gracias en parte a las campañas de 
sensibilización llevadas a cabo por el 
Ayuntamiento de Valencia”.  
 
Isidro recordó que desde 1991 el Ayuntamiento 
ha invertido 130 millones de euros en 
infraestructuras hidráulicas, lo cual ha permitido que “exista un nivel de optimización del 
81%”. Del resto, casi el 10% es el agua utilizada para edificios administrativos o 
colegios. “Podríamos decir que el 9% restante puede asignarse a fugas que 
inmediatamente son reparadas”. 
 
mjcarchano@lasprovincias.es 

a centros privados en seis meses 

 La Universitat de València crea el 
Centro de Estudios Olímpicos 

 El Arzobispo agradece el apoyo 
empresarial. 

 El Consell, interesado en aplicar 
el brazalete antimaltratador 

 El precedente belga 

 Las tres manos de santa Tecla 

 Cuestiones amenas 
 

Publicidad 
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